



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Que el Poder Ejecutivo Declare de Interés Provincial, la película Nacional titulada "**El Pozo**", producida con la ayuda de "San Luis Cine", "Aporía Producciones S.A.", la adhesión de AUPA (Asociación de padres, madres, familiares, amigos y profesionales de personas afectadas de Trastornos Generalizados del Desarrollo), "A.PA.deA" (Asociación Argentina de Padres de Austistas), y "Los Tilos" (Hogar Permanente y Centro de Día).

Dr. RAUL JOAQUIN PÉREZ
Presidente
Bloque F. p.V. / P.J.
H. C. Diputados Prov. de Bs. As



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



FUNDAMENTOS

Este film de ficción aborda la problemática del autismo, las capacidades diferentes, las relaciones familiares, las nuevas terapias abordadas y las actividades realizadas dentro de las instituciones dedicadas al cuidado de personas que padecen de Trastorno Generalizado del Desarrollo (T.G.D.). El mismo cuenta con un contenido y un mensaje imprescindible en el fortalecimiento del derecho a la salud mental, vulnerado por años y que trascenderá las fronteras habituales en el circuito cinematográfico, se extenderá así un compromiso de Argentina con una problemática internacional, sabiendo el compromiso actual del Estado para sostener los derechos de los niños y adolescentes.

La historia está inspirada en hechos reales que han tenido lugar en la vida familiar del Director del film, Rodolfo Carnevale, hermano de un chico autista.

El *autismo* comprende una serie de trastornos neurobiológicamente diversos, son estados caracterizados por déficit masivos en diferentes áreas del funcionamiento, que conducen a un deterioro generalizado evolutivo. Se caracteriza por ser una forma de perturbación grave, extraordinariamente incapacitante y crónica; que demanda cuidados y atenciones prácticamente durante toda la vida, ya que se inicia antes de los 3 años y afecta a varias áreas del desarrollo, especialmente las relativas a las habilidades para la interacción social, comunicativas y lingüísticas, y las habilidades para el juego y el desarrollo de actividades e intereses.

Como los primeros síntomas suelen ser poco claros, esto provoca una gran intranquilidad y temor en los padres, quienes no saben como ayudar a sus hijos, y en el ámbito social y de la salud, se suelen desconocer las herramientas necesarias para detectar este trastorno a tiempo, es por todo esto que la película "El Pozo" es una **"obra cinematográfica de Interés Cultural y Nacional"**, a la que consideramos un valioso aporte para difundir la problemática de dicho trastorno. Nuestra intención es reflejar mediante este Film, una realidad, *cada vez más presente en los hogares*.

"**El Pozo**", dirigida por el prestigioso Rodolfo Carnevale, cuenta con la participación de los actores: Eduardo Blanco, Patricia Palmer, Dora Baret, Norma Pons, Juan Palomino, Gustavo Garzón y Natalia Ruth Denegri, entre otros.

Como muestra de su apoyo le haremos un agradecimiento especial y personal en los créditos del film, y además, podríamos incluir logos de entidades nacionales gubernamentales en las placas iniciales de la película.

Por lo tanto es importante otorgar el debido reconocimiento de esta obra, buscando el apoyo y los avales necesarios para que los espacios de exhibición de esta película se extiendan en toda su dimensión.

Dr. RAUL JOAQUIN PÉREZ
Presidente
Bloque F. p V. / P.J.
H. C. Diputados Prov. de Bs. As.